



VILLA WOLF  
Ernst Loosen

# Riesling Dry



**CÉPAGE :** 100% Riesling

**VITICULTURE :** Le millésime 2020 a commencé assez pluvieux, ce qui était en fait une bénédiction bienvenue pour la vigne et le sol après deux années très sèches, et cela nous a donné un départ très positif. A partir du mois de mai, la météo a montré son beau côté avec des températures modérées et des précipitations suffisantes. En général, les nuits d'été sont restées fraîches jusqu'en juillet. Cela a un effet positif sur la croissance de la vigne et l'expression des arômes.

**VINIFICATION :** Récolté à maturité optimale pour un style lumineux et frais. Aucun fruit trop mûr ou infecté par le botrytis n'est autorisé. Fruits transformés le plus rapidement possible pour préserver la fraîcheur. Fermentation à froid en cuve inox. Pas de fermentation malolactique. Légère filtration avant mise en bouteille. Aucun autre filtrage ou collage.

**DÉGUSTATION :** Ce Riesling sec montre un excellent équilibre entre fruité et acidité et est un excellent vin à déguster comme boisson de bienvenue ou pour accompagner du poisson frais.

**ABV :** 12.5 %

**GRAPE VARIETY:** 100% Riesling

**VITICULTURE:** The 2020 vintage started out quite rainy, which was actually a welcome blessing for the vines and the soil after two very dry years, and it gave us a very positive start. From May onward, the weather showed its beautiful side with moderate temperatures and sufficient rainfall. In general, the summer nights remained cool until July. This has a positive effect on the growth of the vine and aroma expression.

**VINIFICATION:** Harvested at optimal ripeness for a bright, fresh style. No overripe or botrytis-affected fruit is allowed. Fruit processed as quickly as possible to preserve freshness. Cool fermentation in stainless steel tanks. No malolactic fermentation. Light filtration before bottling. No other filtering or fining.

**DEGUSTATION:** This dry Riesling shows excellent balance of fruitiness and acidity and is an excellent wine to enjoy as a welcome drink or to pair with fresh fish.

**ABV:** 12.5 %